

La tradicional mesa de cuestación de la AECC vuelve a la Plaza del Pradillo de Móstoles

Fecha de publicación: 12/05/20220:00

Descripción:



La Asociación Española Contra el Cáncer de Móstoles (AECC) ha instalado, esta mañana, su tradicional mesa de cuestación en la Plaza del Pradillo. La jornada ha contado con la participación de la Concejala de Derechos Sociales y mayores, Ángela Viedma, la Concejala de Igualdad, Lola Triviño, y la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal.

Esta campaña que la AECC está llevando a cabo en todas las comunidades autónomas, tiene por objetivo informar y concienciar a la población acerca de la enfermedad, además de recaudar fondos con los cuales miles de pacientes oncológicos se podrán ver beneficiados y cientos de proyectos de investigación podrán ser financiados. Así mismo, la recaudación se destinará a sufragar todos los servicios que presta la Asociación de forma gratuita a pacientes y familiares.

Este día, que se celebra cada año el segundo jueves de cada mes de mayo, se ha convertido en la oportunidad para que toda la sociedad apoye a las personas con cáncer; se comprometa con investigadores, sanitarios, personas voluntarias, psicólogos y trabajadores sociales; y contribuya a incrementar la supervivencia de los pacientes.

En la actualidad, en España, como en el resto del mundo, el cáncer es una de las principales causas de mortalidad. El número de cánceres diagnosticados en nuestro país se estima que alcanzará este año los 280.100 casos, todo ello sin incluir el posible efecto de la pandemia de la Covid-19.